



Andreas Kadura und Katja Hampicke übergeben freudig den Spendenscheck an Anke Voigt (Bärenherz)

10.12.2024 00:00 CET

Ergotherapiepraxis Hampicke aus Torgau spendet zu Weihnachten 1.000 Euro und stellt Spendendose in ihrer Praxis auf

Am 9. Dezember überbrachten Andreas Kadura und Katja Hampicke persönlich den Spendenscheck über 1.000 Euro aus der Ergotherapiepraxis Hampicke aus Torgau. Anstelle von Weihnachtsgeschenken für die Geschäftspartner wollte die Praxis in diesem Jahr eine Spende an das Bärenherz geben und hatte dies auch gleich nach außen kommuniziert. Es war dem gesamten Praxisteam ein Herzensanliegen das Kinderhospiz zu unterstützen.

Bei ihrem Besuch Mitte Dezember haben sich Katja Hampicke und Andreas Kadura viel Zeit genommen. Sie waren besonders empathisch und berührt was das Bärenherz ausmacht.

Nach ihrem Besuch haben Sie sich entschieden, dauerhaft eine Spendendose in ihrer Praxis aufzustellen.

Wir bedanken uns ganz besonders für die Unterstützung und das Engagement für das Bärenherz. Durch diese Spende wird die Begleitung von schwerstkranken Kindern und ihren Familien sicher gestellt.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de